



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. Oktober 2020

Homepage, Kultur

Franziska Domes neue Leiterin der Abteilung Stadtteilkultur im Kulturamt

Franziska Domes hat seit Donnerstag, 1. Oktober, die Leitung der Abteilung für Stadtteilkultur im Kulturamt übernommen, der auch die Zuständigkeit für die Freie Theater-, Musik- und Tanzszene sowie der Bereich Artistik zugeordnet ist.

Die gebürtige Hamburgerin ist dem Rhein-Main-Gebiet schon seit einigen Jahren verbunden, zuletzt als Referentin in den Bereichen Theater und Musik im Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kunst. Für ihre neue Aufgabe bringt sie vielfältige Erfahrungen in der Theater-, Musik und Festivalszene mit. Domes studierte Rechtswissenschaften, Angewandte Kulturwissenschaften sowie Kultur- und Medienmanagement in Lüneburg und Hamburg.

Kulturdezernent Axel Imholz freut sich, dass dieser Bereich nun über eine neue Leitung verfügt: „Dieses Arbeitsgebiet hat, das zeigte auch der Prozess der Kulturentwicklungsplanung, eine große Bedeutung für das Kulturleben in unserer Stadt. Eine Vielzahl der Wiesbadenerinnen und Wiesbadener, quer durch alle Altersgruppen nutzt und beteiligt sich an der dezentralen Kulturarbeit in den Stadtteilen.“

Ein weiterer Schwerpunkt wird die Zuständigkeit für die freie Theater-, Tanz- und Musikszene sein. Fragen der Förderung, Schaffung ausreichender Rahmenbedingungen sowie die Vernetzung und Weiterentwicklung des Bereichs werden wichtige Aufgabenfelder sein. „Ich freue mich, dass wir die Zuständigkeit für die Freie Szene nun

an dieser Stelle gebündelt haben und so noch effizienter den Handlungsanforderungen, die auch im Prozess der Kulturentwicklungsplanung formuliert wurden, zu begegnen“ stellt der Kulturdezernent fest.

+++